



Des élèves du collège Maurice CHASTANG de St-GENIS DE SAINTONGE à PARIS/BERCY

publié le 18/01/2011



Après 1H de voiture, 2H30 de T.G.V. et 40 minutes de marche et de métro, nous sommes enfin arrivés avec joie sur les pavés de Bercy, aux alentours de 11H30. Puis, après 1H30 de longue attente, les portes de Bercy se sont enfin ouvertes, laissant place à un flot de spectateurs impatients. Ensuite, les choses se sont très vite enchaînées. Les élèves ont, dans un 1er temps, pu encourager les équipes de Croatie et de Corée du Sud (1er match) et enfin ... l'apothéose ... l'entrée des membres de l'équipe de France sur le terrain, opposés à l'équipe d'Argentine. Une entrée très protocolaire, qui a permis aux élèves d'entonner la marseillaise, aux côtés des joueurs et des quelques 14 000 spectateurs, qui étaient eux aussi venus assister à ce magnifique spectacle.

A Bercy, les élèves ont pu constater que tout était prévu pour réjouir et distraire les spectateurs : caméra mobile dans les gradins et images retransmises sur les écrans géants de Bercy. Telle fut la surprise de nos élèves de se voir sur les grands écrans de Bercy ! Mais aussi, des distributions dans le public de tee-shirt à l'effigie de l'équipe de France, des ola ... et... la venue sur le terrain de Jackson RICHARDSON ! Bref, que du bonheur ...

Mais, vers 17H30, la fin du match approchant, nous avons laissé derrière nous les joueurs de l'Equipe de France sur le chemin de la victoire et nous avons tranquillement regagné les portes de sortie avant d'être pris au cœur d'une masse de foule, direction le métro, la gare Montparnasse, la gare d'Angoulême et enfin ... le parking du collège de St-Genis : retour aux alentours de 22H30.

La fin d'un rêve et le début d'un autre : celui d'aller se coucher, après une bien grande journée, qui nous l'espérons, restera gravée, à jamais, dans la mémoire de nos élèves !



